

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan kajian yang penulis lakukan, sebagaimana yang telah penulis uraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

- A. Bahwa menurut pendapat Mazhab Maliki boleh memindahkan jenazah dengan alasan untuk mendatangkan kemaslahatan kepada jenazah dengan syarat tidak menyebabkan mayat terpecah dan menodai kehormatan mayat saat pemindahan. Sedangkan menurut Mazhab Syafi'i memindahkan jenazah dari tempat meninggalnya ketempat lain untuk dikuburkan adalah haram, hal ini disebabkan karena akan menodai kehormatan mayat karena jarak tempuh yang jauh kecuali sudah berlaku adat untuk menguburinya ditempat lain. Dalil yang digunakan mazhab maliki adalah hadis yang diriwayatkan oleh an-Nasa'i dari Jabir bin Abdullah serta didukung dengan hadis yang diriwayatkan oleh Bukhari dan Muslim, sedangkan dalil yang digunakan Mazhab Syafi'i adalah hadis yang diriwayatkan oleh Ibnu Majah dari Abu Hurairah serta didukung dengan hadis yang diriwayatkan dari Aisyah, semua hadis ini adalah shahih.

Penyebab terjadinya perbedaan pendapat adalah berbedanya dalam menggunakan dalil dari Rasulullah SAW dan dalam memandang masalah bagi jenazah.

Metode tarjih yang penulis gunakan adalah metode **بين النصوص الترجيح** yaitu dengan menguatkan salah satu nash (ayat ataupun hadits) yang saling bertentangan. Menurut penulis pendapat yang lebih kuat adalah pendapat Mazhab Maliki, yaitu dibolehkannya memindahkan jenazah dari tempat meninggalnya ketempat lain

untuk dikuburkan, agar jenazah dapat di kuburkan di tempat yang lebih berkah dengan tujuan agar keluarganya lebih dekat dan mudah untuk menziarahinya, dan hal ini sesuai dengan perkembangan saat ini.

## **5.2. Saran**

- 5.2.1. Perbedaan dalam menetapkan hukum adalah suatu yang wajar dan hampir tidak bisa dielakkan. Oleh karena itu diharapkan kepada para pembaca agar tidak menjadikan sebuah perselisihan diantara kaum muslimin.
- 5.2.2. Kepada semua pihak, khususnya kepada para pembaca hendaklah lebih berpegang kepada pendapat mazhab maliki, karena lebih sesuai dengan keadaan saat ini, agar jenazah dapat dikuburkan di tempat yang lebih baik

Diharapkan kepada masyarakat untuk lebih mengutamakan sesuatu yang mendatangkan kemaslahatan dan menolak banyak kemudaratan seperti dalam hal memindahkan jenazah dari tempat meninggalnya ke tempat lain untuk dikuburkan